
Im Hinblick darauf, dass die Beantwortung erst eine Stunde vor der Sitzung versendet 
werden konnte, schlug Herr Gleß vor, in der nächsten Sitzung über mögliche 
Rückfragen zu sprechen. 
 
Herr Pätzold (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) sagte, damit sei man einverstanden. 


